PHOTO DE LA SEMAINE



La troisième édition du Festival du Film de La Réunion s'est déroulée la semaine dernière, au Ciné Cambaie de Saint-Paul. Parrainé par Patrick Bruel, le festival avait pour président du jury le réalisateur Claude Miller, en compagnie d'actrices et d'acteurs dont le talent n'est plus à faire.

Ludivine Sagnier, Julie Depardieu ou encore Aure Atika entre autres. Pour la plupart, le voyage jusqu'à notre île était une première, ce qui ne fut pas sans réjouir les heureux cinéphiles de l'île, qui ont pu ainsi côtoyer leurs vedettes nationales, avant de les découvrir dans leurs derniers films. Claude Miller avait, quant à lui, déjà séjourné à La Réunion lors du tournage de la Sirène



du Mississipi, il y a près de quarante ans. Autant de pointures du cinéma français dans une même semaine, il y avait de quoi faire tourner la tête

à plus d'un ! Surtout que ces derniers ont pris part également aux Ateliers du cinéma, orchestrés au lycée Evariste de Parny à Saint-Paul, qui permettaient à tous d'assister à quelques leçons du grand écran ou à prendre part à quelques anecdotes de tournage.

VIP sur le Grill

Joël Vergnaud, directeur de Jules Caillé Auto Peugeot Réunion, a assisté en compagnie des gagnants du jeu Peugeot, à la demi-finale de la Coupe du monde de rugby, Angleterre -France. L'ancien rugbyman a bien sûr été déçu par la défaite de la France, Mais, le rugby, ca reste d'abord du combat sujvi d'une fête après la rencontre. Joël Vergnaud gère sa vie un peu comme un match, il se bat sur toutes les balles et met en place des stratégies subtiles pour pouvoir aplatir dans l'enbut. Entretien.

■ Votre bio express

Je suls né en Dordogne, à Mussidan. Je suls marié et j'ai une fille également mariée. J'ai un BEC, un Brevet d'études comptables, le reste de mes connaissances, je l'ai acquis sur le terrain.

D'autres prénoms ? Philippe.

¥ Vos hobbles ?

La télévision, ça me détend mais ce n'est pas souvent. Je zappe un peu, je cherche les chaînes sports et les films d'action.

₩ Vos sports favoris ?

J'ai joué longtemps au rugby. Si j'avais été jusqu'en équipe de France, je pense que j'aurais joué à la place de Fabien Pelous.

J'aime également le vélo, j'en fais tous les week-ends, cela me prépare à la grande sortie que nous faisons tous les deux mois.



■ Vos plats préférés ?

J'apprécie la bonne cuisine métro, comme en Dordogne, où il y a le foie gras et le canard. J'aime la bavette à l'échalote. J'apprécie également de cuisiner, je réussis bien le foie gras de canard, le magret grillé et la blanquette de veau.

Vos vins préférés ?

Le Saint-Emilion, c'est également une région réputée pour ses bons vins. Cela explique qu'il existe beaucoup de Saint-Emilion, il y en a à tous les prix. De plus, le Saint-Emilion accompagne bien la cuisine que j'aime faire.

M Votre resto préféré?

Les tables d'hôtes, parce que c'est là qu'on trouve la bonne cuisine. J'aime aussi retrouver cette ambiance familiale qui y règne. J'apprécie aussi les très bons restos de La Réunion.

■ Vos défauts ?

Quand j'ai quelque chose en tête, c'est difficile de m'en dévier, je suis tenace, j'aime bien atteindre mon objectif, je fais tout pour y parvenir. C'est ce qui m'a sauvé. Mon autre défaut, c'est la gourmandise, car j'ai grandi dans une famille où l'on cuisine de bonnes choses.

🛮 Vos qualités ?

Quand on me confie quelque chose, j'aime aller au bout. Il faut choisir, soit on le fait bien, soit pas du tout, sinon ce n'est pas la peine d'y aller. Je suis également anxieux et sérieux.

Un autre métier que vous auriez aimé faire ?

J'ai toujours rêvé de faire partie de la police. C'est un métier où tu peux fouiner, chercher et enquêter.

■ Deux voitures qui vous font rêver?

La Lamborghini, lorsque j'étais comptable à Paris, le garagiste qui n'était pas loin de mon lieu de travail, m'a permis de monter dedans. Mais, je n'en ai jamais conduit.

Chez Peugeot, j'apprécie le Coupé 407 et la 308 avec ses technologies. Ces voitures font vraiment rêver. Nous les avons positionnées de façon à ce que les Réunionnais puissent les acheter.

☑ Votre choix entre une nuit dans un palace avec une superbe femme ou un tour du Castelet au volant d'une Formule 3 ?

Entre ces deux, il y a un point commun, les courbes, même si elles ne sont pas les mêmes.

Et, elles sont moins dangereuses la nuit dans un palace et là, il n'y a pas non plus de limitation de vitesse au compteur. Je choisis la nuit dans un palace.

L'Homme de la Semano

Et quel homme! Couvrir 148 Km en montée et descente dans une nature, il est vrai magnifique, n'est pas à la portée du premier venu. Thierry Chambry, vainqueur de la 15º édition du Grand Raid, a réalisé un exploit authentique. Là où les favoris locaux et métropolitains ont failli, lui, a tenu. La passation de pouvoir a eu lieu entre Roche plate et La Nouvelle. Le favori a craqué alors que Thierry Chambry a pris la tête de la course, et ne l'a plus quittée jusqu'à l'arrivée. Il a bouclé son périple en 23h23' 41". "C'est un rêve", a avoué l'athlète, à l'arrivée à La Redoute. Contre toute attente, Thierry Chambry a inscrit son nom au firmament, une étoile parmi des étoiles.

